



Pièces	4 Pièces
Superficie	94 m²
Référence	VAPA02
Prix	1 276 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

Bienvenue dans cet élégant appartement de quatre pièces, offrant un espace de vie contemporain et confortable dans une nouvelle résidence de standing. Avec une superficie généreuse de 94,58 mètres carrés, chaque coin de cette demeure a été méticuleusement conçu pour offrir un cadre de vie luxueux. Il comprend trois chambres, une terrasse spacieuse de 36m2 offrant une vue panoramique. Deux parkings extérieurs ajoutent à son attrait pratique. Avec ses prestations haut de gamme, sa superficie généreuse et sa terrasse ensoleillée, cette résidence représente un investissement unique pour ceux en ...

Welcome to this elegant four-room apartment, offering a contemporary and comfortable living space in a new luxury residence. With a generous 94.58 square meters, every corner of this abode has been meticulously designed to provide a luxurious living environment. It includes three bedrooms, a spacious 36m2 terrace offering a panoramic view. Two off-street car parks add to its practical appeal. With its high-end services, its generous surface area and its sunny terrace, this residence represents a unique investment for those looking for an exceptional living environment.

IMMOBILIA 2000 FRANCE

4 BD DE LA REPUBLIQUE - 06240 BEAUSOLEIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr